
■卓話説明　　　　　　　　　　今井幸吉君
先週も続いて会員自己紹介を１～２分でお
願いします。今日でも全員終わりませんので、
今後も卓話者予定等を見ながら順次お願いし
ますのでご協力下さい。
■松野正一君

60才を少し過ぎ
入会18年目です。
研修特別委員長、
地区RLIディスカ
ッションリーダー
を水石さん宮澤さ
んと務めます。職
業は西倉内でブテ
ィックをしていま

したが、今は制服等ユニフォームの受注販売
をしています。映画鑑賞が好きですがスリラ
ー物はあまり好みません。ロータリーはフェ
ローショップが基本でそれは例会で培うもの
で飲み会やサークル的活動はオプションであ
るとRLIで教えてもらいました。ロータリー
の親睦は例会にあります。
■宮内明彦君

入会10年目にな
り痛風に悩んでい
ます。ロータリー
になったら通風か
糖尿かと言われて
います。川場立岩
で生まれ今も住ん
でいますが、高校
卒業後名古屋へ就

職して行き、昭和61年世田谷村公社が設立
される時に戻って来ました。今の趣味はピザ
で、好きな物もピザです。本業の宿泊が落ち
ていますので、田園プラザでレストランとピ

ザでバドーしています。
■水石清治君

入会25年にな
り、３年前会長を
務めました。会長
を受ける前までは
出席率も悪く楽し
さをまだ知りませ
んでした。受ける
決意後は100％出
席を続けています。
やればできる。気

持ちを切り替えれば。横山先輩に日本中いろ
いろな機会に出席させられ、ロータリーを学
びました。趣味はいろいろありますが、仕事
のため棚に上げてありました。今やっと棚か
ら少しずつ卸して人生を楽しんでいます。今
年は地区の米山奨学委員もしています。
■荒井静雄君

当金庫の３階に
いますので、一つ
階を上るだけです。
生まれは坊新田町
で今は栄町に住ん
でいます。入会５
年目で、ニコニコ
委員会が多く、皆
様のお名前を全て

覚えられています。趣味はゴルフで、ロータ
リーコンペは他に比べてスコアが10も伸び、
メンバーに恵まれています。
■桑原伸一郎君
西原でお茶を中心にのりと瀬戸物、贈答品

を販売。前年度はSAA委員長で大変でした
が、今年は広報で戸部委員長の下で少し楽を
しています。明治大学マンドリンクラブの演
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奏会が９月27日文
化会館で行われま
す。これは大学同
窓会沼田支部発足
５周年を記念して
行います。明治大
学も近年人気が上
がりNo.1だそう
で、女子にも人気

が高く校風が変わったようです。
■桑原　裕君

平成３年入会23
年目。始めは出席
が悪く、会長にな
るとなってから気
持ちを改め出席す
るようになり、エ
ンジョイできて知
り合いも増えまし
た。観光農園をし

ておりお客様に直売しておりますので、喜ん
でいただいています。今年６月で世代交代を
し息子に任せました。体調を良くして更にロ
ータリーを楽しんでいきたいと思っていま
す。
■諸田豊二君

体調が良くない
呼吸困難にすぐな
ってしまいます。
生まれも育ちも昭
和村永井です。ニ
コニコ委員長で愛
想を良くしろとい
うことかと頑張っ
ています。永井の

集落は最近田んぼが少なくなり、家の上にあ
ったのがなくなり、鹿・猪が家のそばに出て
います。最近はハクビシンまで出ます。趣味
はきのこ採りですが、放射能汚染で食べられ
ません。
■西田俊太郎君
昨年父に代わって入会しました。父の健康
不良で心配しましたが、最近は元気になり戻
ってもと思うようです。今小松姫に興味があ
りいろいろ調べています。ゲームから入った
のですが、ゲームソフト会社の副社長と話す

機会があり、小松
姫のおもしろい展
開があるかもしれ
ません。職業奉仕
委員ですがまだま
だわからない事ば
かりですのでご指
導をお願いします。

■小野里雅弘君
昭和43年１月生

まれ45才。猿ヶ京
で生まれ、利根商
の時に沼田に来ま
した。卒業後群馬
トヨペットに入り、
この業界が始まり
ました。車検整備、
新車、中古車販売

をしています。フォクリフトの検査もしてい
ますので大手よりはサービスできます。
■斎藤正典君

昭和44年５月生
まれ、44才。入会
は14年割田年度で
す。冠婚葬祭業で、
幹事でお世話にな
ります。ロータリ
ーモニメントは、
地区副幹事の時に
ガムシャラにいろ

いろさせていただいた事と、ミャンマーに行
った時ビップ待遇だったり、厚生大臣の軍人
に会い松野さんが居眠りを大臣の隣でしてい
てヒヤヒヤした事です。
■笹川正之君

昭和27年生まれ
60才。西倉内で写
真館をしていて、
榛名神社内にスタ
ジオもしています。
松野さんと同期で
18年目になります
が、100％出席を
続けています。入

会してからは出席が大事でありますので今後
も続けてまいります。
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■戸部聖之君
高橋場町で㈱沼

建をしています。
昭和41年７月生ま
れ47才。水泳を週
２～３回していま
す。最近は家庭菜
園を始め、キュウ
リ、トマト、トウ
モロコシがなって

います。子供が丸いキュウリができていると
言うので見たら、キュウリの隣にメロンがな
っていました。勉強し学びながら楽しんでい
ます。
■梁瀬仁一君

平成20年櫛渕年
度に入会し、生ま
れ故郷に戻り皆様
方とご交誼いただ
き楽しんでまいり
ましたが、会社都
合で退職すること
になり７月末で退
会させていただき

ます。住まいが前橋ですので来られなくなり
残念ですが、おまつりにはまいります。皆様
に出会えた事に感謝し、皆様方のご健康をお
祈り申し上げ、突然ですが退会の挨拶といた
します。

■司　会　　　　　平井秀明ＳＡＡ出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　山宮敏夫君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田青年会議所理事長　　　　櫛渕洋介様

〃　　　　研修委員長　　染谷　真様
保坂充勇会長

７月27日に高崎商科大学でインターアクト年
次大会が開催され出席してきました。
講演は沖縄の池間哲郎先生が「懸命に生きる
人々～日本人こそ学んで欲しい」というテーマ
でした。先生はアジア支援機構の代表理事等を
されている方で、外国に107校を設立し、支援
金額は３億を超えるそうです。
ボランティアで大切なことは、①相手を尊敬
すること。②相手を知り理解すること。③少し
だけ分ける。100％でなく１％でよい。④最も

大切なボランティアは自分自身が一生懸命に生
きること。これはゴミ捨て場で生活している子
供達から学んだそうです。
我々が支援するバングラディシュや東北被災
者への支援はどうであろうか。相手の人格を認
めるところからスタートしているか。支援して
やるという思い上がりはないか。自分を省みて
いるところです。

斎藤正典幹事
◎例会変更の件
８月20日は納涼家族例会です。親睦活動
委員会からご案内しますので出欠ご連絡下
さい。
８月６日、13日は取り消日です。

◎沼田まつり交通安全パレードの件
５日13時30分市役所出発。ご参加いただ
ける方はご協力をお願いします。

◎SAA出席委員会　　 割田一敏委員

◎ニコニコ委員会　　　　　諸田豊二委員長
・保坂充勇君　24日アクトの新年度所信表
明例会に出席し、小林副委員長、戸部会員、
桑原滋会員お疲れ様でした。27日高崎商
科大でインターアクト年次大会に天野地区
副委員長、武田委員長、桑原滋副幹事、宮
田会員、石井顧問先生、生徒３人で出席。
開会式の司会が星野貴明君の娘さんで、親
子そろって司会がうまいと思いました。

・飯島千明君　先日は父の葬儀に際しクラブ
の皆様ありがとうございました。これから
も宜しくお願いします。

・横山公一君　いよいよおぎょん。皆様大い
に楽しんでいただきたいと思います。たっ
た３日間です。次は９月７日花火です。こ
ちらも宜しくお願いします。

・櫛渕光彦君　28日奈良俣ダムで「利根川
源流まつり」に参加し、源流讃歌を歌って
きました。ダム水位低下がひどく取水制限
すべもなしと実感。

・ニコニコ一週間　沼田青年会議所の皆様を
迎えて。
水石清治君　　阿形登氏君　小野里雅弘君
松野正一君　　星野貴明君　　荒井静雄君
今井幸吉君　　斎藤正典君　山田龍之介君
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

62名 39名 10名 80.33％



桑原　裕君　　木下　進君　石澤雄一郎君
平井秀明君　　戸部聖之君　　赤間昌彦君
角田　隆君　　諸田豊二君　　　　　
◎財団BOX IN 富澤勝美副委員長
角田　隆君　　宮澤孝幸君　　今井幸吉君
津久井功君　　前田善成君　　斎藤正典君
水石清治君　　松野正一君　小野里雅弘君
諸田豊二君　　林武一郎君　石澤雄一郎君
木下　進君　　飯島千明君　　戸部聖之君
宮内明彦君　　櫛渕光彦君　　富澤勝美君
桑原　滋君
◎社会奉仕委員長　　　　　宮内明彦委員長
少年サッカーU‐10川場カップが７・８

日川場村サッカー場で開催されます。８日に
参加チーム指導者等の交流会が開催されま
す。ご案内しましたのでご返信下さい。
■沼田青年会議所挨拶　理事長　櫛渕洋介様

日頃より活動に対しご理解ご協力いただき
ありがとうございます。今年度夢を描くをテ
ーマにその舞台を作るため「利根沼田ドリー
ムプラン・プレゼンテーション」を開催しま
す。我々世代が夢を語り盛り上げていきたい
と思います。
■開催のご案内　　研修委員長　染谷　真様
８月31日（土）13時30分～17時30分、

川場村文化会館で行います。３月協賛いただ
いた方には本日チケットをお配りします。本
日協賛してもよい方、当日出席していただけ
る方は例会終了後受け付けますのでお願いし
ます。内容は、５名の会員が夢の実現した時
の価値と何ぜ続けるのかを10分間にまとめ
て発表します。感動と共感を得られ、多くの
人に夢を描ける場になればと思います。
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